



Chesterville, le 11 avril 2024

Objet : Remerciements à M. David Bergeron

C'est après 8 ans de loyaux services comme directeur au service des incendies de Chesterville, que Monsieur David Bergeron tire sa révérence.

M. Bergeron a commencé comme pompier volontaire au sein de la municipalité de Chesterville, en mars 2005, soit maintenant 19 ans. Il a gravi les échelons passant de recrue à officier, puis à la suite du départ de son prédécesseur, il a pris la relève à titre de directeur d'incendie en 2016.

Bien que le cœur y soit toujours à chacune des interventions, M. Bergeron a pris la décision de continuer à être pompier volontaire à titre d'officier. M. Bergeron veut consacrer plus de temps à sa famille et à ses entreprises et de laisser la place de directeur à Monsieur Yannick Grenier.

Une confiance en son travail, sa capacité à rassembler son équipe, son engagement, son dévouement, sa disponibilité, sa gaieté et sa façon de rassurer les personnes, font de lui un homme et un directeur apprécié de tous.

Reconnaissante à l'égard de son travail, la Municipalité le remercie avec gratitude pour ses loyaux services, son dévouement et à sa grande implication au sein de la communauté depuis toutes ces années.

Les conseillers, les pompiers et tout le personnel de la Municipalité de Chesterville lui souhaitent beaucoup de succès dans ses futures entreprises. Ce fut un réel privilège de te côtoyer David. Bonne continuité dans tes fonctions.

Nous tenons à souhaiter la bienvenue à notre nouveau Directeur au service d'incendie de la municipalité de Chesterville, M. Yannick Grenier.